

## **«Wir sind Kirche» hofft auf Dialog mit künftigem Erzbischof**

München (dpa/lby) - Die katholische Reformbewegung «Wir sind Kirche» hat den designierten Münchner Erzbischof Reinhard Marx zu einem «partnerschaftlichen Leitungsstil» in der Erzdiözese München-Freising geraten. Dies bedeute einen intensiven Dialog mit allen Gemeinden, Räten und auch den kritischen Gruppen des Bistums, sagte Sprecher Christian Weisner laut einer Mitteilung vom Donnerstag. «Wir sind Kirche» kritisierte gleichzeitig das Ernennungsverfahren: «Diesmal wurde wohl sogar die vom Domkapitel eingereichte Dreierliste ignoriert und nicht einmal die zuständige Bischofskongregation in Rom eingeschaltet. Zu fragen ist auch, warum Rom - anders als bisher - keinen Priester des Erzbistums oder aus einer anderen bayerischen Diözese für dieses Amt als geeignet befunden hat.»

Zuletzt geändert am 29.11.2007